
СОДЕРЖАНИЕ

СОЦИОЛОГИЯ ТЕЛА

Евсеева Я.В. Социология тела – актуальное направление социологических исследований: введение к тематическому разделу	9
Евсеева Я.В. Социология тела: новые исследования. (Обзор)	19
Якимова Е.В. Телесность и старение: тело в контексте социальной геронтологии. (Обзор)	35
Казакова А.Ю. Тело спящего: обзор специального выпуска журнала <i>Body & society</i>	55
Долгов А.Ю. Социология тела в постгеномную эпоху. (Обзор) ...	70
Торотоева А.М. Нация пластической хирургии: стандарты красоты и их роль в социальной жизни женщин Республики Корея. (Обзор)	86

СОЦИОЛОГИЯ МОЛОДЕЖИ

Ядова М.А. Рецензия на книгу: Молодежь в городе: культуры, сцены и солидарности: коллективная монография / сост. и науч. ред. Е.Л. Омельченко	100
---	-----

СОЦИОЛОГИЯ ПАНДЕМИИ

Реф. ст.: Морган М. Почему смыслообразование имеет значение: пример реагирования правительства Великобритании на COVID-19	110
Раренко А.А. Трансформация ценностей в период пандемии COVID-19. (Обзор)	119

ЭКОСОЦИОЛОГИЯ

Пряжникова О.Н. Распространение океанической грамотности: подходы и перспективы. (Обзор)	130
--	-----

СОЦИОЛОГИЯ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

- Реф. ст.: Футак-Кэмпбелл Б., Пютц М. От политики «открытых дверей» к соглашению между Евросоюзом и Турцией: медиафрейминг изменений в политике Германии в период «кризиса беженцев» в ЕС 140

CURRICULUM: СОЦИОЛОГИЧЕСКАЯ КЛАССИКА

- Парк Р.Э. Социология и социальные науки. (Перевод с англ. В.Г. Николаева) 148

CONTENTS

ISSUE THEME: SOCIOLOGY OF THE BODY

Evseeva Ya.V. Sociology of the body: a topical current in socio-logical research: introduction to the thematic section	9
Evseeva Ya.V. Sociology of the body: new research. (Literature review).....	19
Yakimova E.V. Body and aging: the body in the context of social gerontology. (Literature review)	35
Kazakova A.Yu. The body of the sleeper: review of the special issue of the journal <i>Body & society</i>	55
Dolgov A.Yu. A sociology of the body in the postgenomic age. (Literature review)	70
Torotoeva A.M. Plastic surgery nation: beauty standards and their role in the social life of women in the Republic of Korea. (Literature review)	86

SOCIOLOGY OF YOUTH

Yadova M.A. Book review: Youth in the city: cultures, scenes and solidarities: collective monograph / compiler and scientific editor E.L. Omelchenko	100
--	-----

PANDEMIC SOCIOLOGY

Article summary: Morgan M. Why meaning-making matters: the case of the UK Government's COVID-19 response	110
Rarenko A.A. The transformations of values during the COVID-19 pandemic. (Literature review).....	119

ENVIRONMENTAL SOCIOLOGY

Pryazhnikova O.N. Promotion of ocean literacy: approaches and perspectives. (Literature review)	130
---	-----

SOCIOLOGY OF INTERNATIONAL RELATIONS

- Article summary: Futák-Campbell B., Pütz M. From the «Open door» policy to the EU–Turkey deal: media framings of German policy changes during the EU «refugee crisis» 140

CURRICULUM: SOCIOLOGICAL CLASSICS

- Park R.E. Sociology and the social sciences. (Translated from English by V.G. Nikolaev) 148